
El Alcalde clausura en Vigo las â€œJornadas sobre el nuevo plan de Actividad FÃsica y
Deporteâ€•
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En el Encuentro tomaron parte mÃ¡s de un centenar de personas entre tÃ©cnicos y polÃticos.




Miguel Ã•ngel GonzÃ¡lez Vega, Alcalde de Val de San Vicente abriÃ³ y clausurÃ³ las jornadas tÃ©cnicas sobre el deporte y
las actividades fÃsicas que la FEMP y el CSD organizaron en Vigo, acompaÃ±ado por el Alcalde de Vigo, Abel Caballero
y Albert Soler Director General de Deportes del CSD.























Las jornadas, dirigidas principalmente a responsables del deporte y tÃ©cnicos y gestores de ayuntamientos, diputaciones
y gobiernos autonÃ³micos fue respaldada por la participaciÃ³n, ademÃ¡s del Ayuntamiento de Val de San Vicente, por
otros Ayuntamientos como los de Barcelona, A CoruÃ±a, Bilbao o Vitoria, asÃ como las diputaciones de Salamanca,
CÃ³rdoba, Pontevedra, Ourense y una representaciÃ³n de la comunidad autÃ³noma de Murcia.




GonzÃ¡lez Vega, como Vicepresidente de la ComisiÃ³n de Deportes y Ocio de la FederaciÃ³n EspaÃ±ola de Municipios y
Porvincias presentÃ³ la jornada tÃ©cnica "Plan Integral para la actividad fÃsica y el deporte: Deporte y municipio". En sus
palabras de apertura destacÃ³ que el Consejo Superior de Deportes y la FEMP, organizadores de la jornada,
potenciaran este encuentro como "centro de reflexiÃ³n y anÃ¡lisis en el campo deportivo".
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El objetivo fundamental de esta jornada promovida por el CSD y la FEMP consistiÃ³ en dar a conocer el contenido del
"Plan integral para la actividad fisica y el deporte", el denominado Plan A+D, e impulsar el debate y la reflexiÃ³n sobre el
mismo. 




"El Plan integral para la actividad fÃsica y el deporte es un instrumento para garantizar la prÃ¡ctica deportiva y el avance
de la calidad de vida de la ciudadanÃa" AfirmÃ³ GonzÃ¡lez Vega quien ademÃ¡s apostÃ³ por â€œel diseÃ±o y la planificaciÃ³n
en materia de Mujer y Deporte para llegar a la igualdad efectiva entre hombres y mujeresâ€•




SegÃºn informÃ³ el propio GonzÃ¡lez Vega â€œDesde el Ayuntamiento de Val de San Vicente, estamos muy pendientes de
los avances en materia de deporte que surgen desde el Consejo Superio de Deporte y en este caso de la FEMP, por lo
que estamos seguros de que en breve, las conclusiones de las jornadas se puedan aplicar en Val de San Vicente"
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